



新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

三気の家の理念及び療育方針

- ・設立理念:「社会の中で生きがいを持ち、豊かな人生を送れるように、ひとりの人として生きる力をつける」を設立理念とし「のんき・こんき・げんき」をスローガンに療育を行っています。
- ・療育方針:食事、排泄、衣服の着脱、挨拶などの基本的な生活習慣を確立させます。
- ・コミュニケーション能力を養うため、歩く、座る、見る、真似る、指示に合わせる、言葉の指導などを行います。持続力、適応力、体力をつけるために、リズム体操、集会、戸外活動、製作活動などをおこないます。

新しい年、2021年を迎えました。新型コロナウイルスが、世界中で猛威を振るい、これまでとは考えられない様な年始を迎える事となりました。昨年を振り返りますと、当たり前に行ってきた子ども達との行事や活動の内容を変更しながら行い、職員研修においてもリモートでの会議や中止になる研修など様々な場面で制限が掛かった1年でした。

新型コロナウイルスとの戦いがいつまで続くのか分かりませんが、マスク、手洗い、うがい、三蜜を避けるなど今まで行ってきた事を徹底し、感染防止に努めていきましょう。これからもコロナ対策はもちろん、様々な変化に対応し、より良き療育が出来る様に努めてまいります。今年も宜しくお願い致します。

三気の家 施設長 田之上あかね



地域療育支援事業のお知らせ

- ◆ハッピークラブ ~1月 6日(水)
- ◆ラッキークラブ① ~1月 13日(水)
- ◆ラッキークラブ② ~1月 20日(水)
- ◆ラッキークラブ③ ~1月 27日(水)



※新型コロナウイルス感染拡大防止対策の動向次第で実施内容や中止も考えられます。
 ※すべてのクラブの開始時間は午後4時からとなっています。欠席や遅刻の場合は必ずご連絡下さい
 ・各自、上靴とスニーカー(戸外活動の場合もあります)と運動しやすい服装(長ズボン)、を用意して下さい。



『楽しかったね!クリスマス会!』



今年もゆめタウン光の森に行ってきました。みんな日頃からマスクと手指消毒等に気を付けてはいましたが、更に強化して取り組み、当日も感染予防対策をしっかりと行いながら買い物に出かけました。グループに分かれ、買い物と食事、散策を楽しみました。クリスマスツリーやサンタ等、クリスマスモチーフにしたお菓子がいっぱいあり、子どもたちもワクワク! 沢山あるお菓子の中で、すぐお菓子を決められる子どももいれば、とても迷って決める子どももいましたが、みんな思い思いに満足する物が買えたと思います。年長さんは、自分の財布からお金を出して買い物体験! 店員さんも、子ども達がお金を出すのを待っていて下さり、良い体験になったのではと思います。ランチは、いつもと食べる場所が違ったり、料理が運ばれてくるのを待ったり等、日頃の給食とは違う食事でしたが、みんな日頃の練習の成果もあり、落ち着いて外食を楽しむ事が出来ました。クリスマスの装飾がされたお店もいっぱいあり、クリスマス気分を味わう事が出来ました。子ども達の沢山の笑顔が見られ、楽しい一日になりました。



『全集中で!落ち葉遊び』

近所の神社の銀杏や紅葉が綺麗に色づき、黄色とオレンジの落ち葉が一面に広がりとても綺麗でした。皆で落ち葉投げをして、この時期ならではの遊びを楽しみました。



ありがとうございました

- ✿クリスマスケーキ …大野商事様
- ✿玩具・カレンダー…わらびがみ様
- ✿ペーパー等 …深耕翔太様



文集『さんき』のお知らせ

毎年、お子さんの成長録『さんき』を発行しています。保護者の方との取り組みや子ども達の成長を振り返る良い機会にもなります。幼児、学童の保護者の方、今後、後輩のお母さん方へのアドバイスにもなりますので、ご協力下さい。宜しくお願い致します。
 提出期限は令和3年2月末日

- ・用紙サイズ: B5 ・横書き ・左右余白30mm
- ・行数31行・MSPゴシック体 ・一行字数36文字